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comunitat educativa en consell escolar . Vostés, com sempre, 
clientelisme decidint la conselleria .

Gràcies . (Aplaudiments) 

El senyor president:

Senyories, continuem en la sessió de control . Ara, la pregunta 
que formula l’il·lustre diputat Alfredo Castelló a la consellera 
d’agricultura i medi ambient .

Senyor Alfredo Castelló, té vosté la paraula .

El senyor Castelló Sáez:

Gracias, presidente .

En este caso, consellera, como en el anterior, por algún lugar 
se empieza, ¿no? Todos sabemos que cuando se cargaron 
el distrito único era el primer golpe contra la libertad en la 
educación . Y aquí también pasa algo parecido . Fíjense, les voy 
a explicar de qué hablamos .

Resulta que hay un proyecto para hacer una variante sur en 
Pedralba. Ese proyecto pasa por infinidad de trámites admi-
nistrativos . Llega incluso a decretarse la urgente ocupa-
ción de los terrenos para poder iniciar las obras . Y cuando 
todo eso pasa, un díscolo secretario autonómico que tiene 
la consellera... infiltrado en su conselleria hace todo lo posible 
para paralizar aquello .

Hace tanto lo posible que lo logra . A ustedes les parecerá 
increíble pero es así . Con toda la urgente ocupación, con toda 
la tramitación administrativa, con los informes de impacto 
ambiental . . . todo, y lo paraliza .

Hacemos aquí una resolución en las Cortes, de obligado cum-
plimiento para el Consell . Y dice . . . y le obliga al Consell a que 
establezca, junto con la diputación y el Ayuntamiento de 
Pedralba, una mesa de diálogo, con el objetivo de acordar y 
fijar mejoras paisajísticas que permitan minimizar el impacto 
de la carretera variante sur de Pedralba . Y otra serie de cues-
tiones más, ¿no?, como que cumpla el acto administrativo La 
Generalitat, el Consell o como que dé cuenta a estes Corts en 
el plazo de un mes . Nada de eso lo ha hecho usted, consellera .

Hace cuatro meses a mi compañera Elisa Díaz le salió por 
peteneras de una forma increíble . Habló de que, además 
de la mesa de diálogo, a la que usted no ha llamado al ayun-
tamiento, iban a hacer un grupo de trabajo con la dirección 
general de medio natural, las carreteras de la diputación y el 
Ayuntamiento de Pedralba . Ahora nos dirá cuántas reunio-
nes de esas ha hecho, consellera . Espero que me lo explique 
también .

También nos habló de las reuniones del PORN . El PORN es 
el mayor fraude de ley que ha hecho este Consell . Utiliza ese 
PORN y su desarrollo para paralizar estrictamente esa obra .

Todo eso que usted dice que estaba haciendo está muy bien, 
pero el Reglamento de Les Corts le obliga a usted a dar 

cuenta del cumplimiento de esa resolución . Y no lo ha hecho, 
consellera .

Dice el 151,4: «Si el Consell incumple la moción o PNL o 
no diera cuenta a la comisión, la Mesa de Les Corts incluirá 
como punto del orden del día la comparecencia del Consell 
para dar cuenta de ello» . Que conste en acta, presidente, 
que le solicito que esa comparecencia del Consell venga al 
próximo pleno en nombre de mi grupo político .

Todas esas excusas, oiga, están muy bien, pero no vienen al caso, 
porque lo que le pedíamos es que nos dijera, y le exigimos hoy, 
¿cuándo va a cumplir la Resolución 917/IX en los términos en 
los que le obliga a usted la cámara legislativa de todos los valen-
cianos, este parlamento, Les Corts? ¿Cuándo va a cumplir?

Gracias, presidente . (Aplaudiments) 

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Alfredo Castelló .

Li contestarà la consellera . Si s’estima més l’altre micro . Sí, té 
vosté la paraula, consellera .

La senyora consellera d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi 
Climàtic i Desenvolupament Rural:

Gràcies, president .

Gracias, señor Castelló .

A ver, la Resolución 917 sobre la variante sur de Pedralba se 
está cumpliendo . Y desde su aprobación, en febrero, hemos ido 
dando cuenta de ello . En abril presentamos informe del grado 
de cumplimiento a estas Corts . En junio, yo misma respondí en 
pleno a la pregunta de su compañera de grupo sobre este tema . 
Y en agosto le volví a responder, esta vez por escrito .

Además, hace unos días también hemos presentado a Les 
Corts, de nuevo, informe escrito con la última actualización 
(algú diu: «¿Cuándo?») sobre su cumplimento .

Ahora pregunta y nosotros entendemos que esa es una 
técnica reiterada de su grupo de volver a preguntar una y 
otra vez sobre los mismos temas . Igual es que no se leen las 
respuestas o que no hablan entre ustedes . Pero bueno, yo se 
lo informo aquí de nuevo otra vez .

La resolución se compone de cuatro apartados . El apartado a, 
que es la mesa de diálogo, ya está constituida y se ha reunido 
en julio . Apartado cumplido .

El apartado c se está cumpliendo, porque se está llevando a 
cabo la tramitación del PORN del Turia .

Y respecto a los puntos b y d, como ya les hemos explicado en 
reiteradas ocasiones, no corresponde su cumplimiento a esta 
conselleria .

Muchas gracias . (Aplaudiments) 
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El senyor president:

Moltes gràcies, consellera .

Senyor Castelló, té vosté la paraula .

El senyor Castelló Sáez:

Puedo decir que no me sorprende, consellera, que usted haya 
remitido informes en abril y en septiembre a esta cámara, y 
que este grupo no tenga conocimiento . Porque esto es el parla-
mento Forcadell en la Comunidad Valenciana . (Aplaudiments)

A nosotros no nos ha llegado ninguno de esos informes, 
consellera . (Aplaudiments)

Mire a ver si nos los manda al Grupo Popular . Porque si los 
manda al presidente de la comisión o lo manda la mesa o a 
otros sitios, a nosotros nunca nos llega nada . No sé cómo 
lo hacen . Tienen una habilidad especial . Sé que hubo una 
reunión en julio: podían haber tenido la deferencia de haber 
llamado al ayuntamiento y no hubiera estado mal, ya que a 
eso es a lo que les obliga el acuerdo .

Mire, usted ha fracasado como consellera al conculcar el 
acuerdo del mes de julio . Ha fracasado al incumplir la resolu-
ción de Les Corts . Ha fracasado por tener un secretario auto-
nómico que se le sube a las barbas y hace lo que le da la gana, 
marcianada tras marcianada . Ha fracasado por utilizar un 
decreto como fraude de ley . Ha fracasado porque no le hace 
caso la vicepresidenta, que para una vez que acierta le podría 
hacer caso cuando dijo aquello de: «el alcalde tiene razón».

Pero, fundamentalmente, y acabo, ha fracasado porque usted 
no responde a los vecinos de Pedralba, como es su obligación 
como consellera . Perjudica su salud, tal y como dijo la señora 
Oltra . Pone en riesgo su seguridad . Ya ha habido un atropello 
de una señora . Esperemos que no ocurra nada más . No pone 
ninguna cuestión a favor del medio ambiente . . .

El senyor president:

Senyoria .

El senyor Castelló Sáez:

 . . .y, en cualquier caso, incumple las resoluciones de las Cortes .

Le insto a que las cumpla, por favor .

Gracias, presidente . (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Castelló .

Consellera, té vosté la paraula per . . .

La senyora consellera d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi 
Climàtic i Desenvolupament Rural:

Buenas tardes .

No se preocupe . No se altere que, si hace falta, le enviamos . . . 
(Algú diu: «Yo es que hablo siempre así.» Veus)

El senyor president:

Senyoria, deixem que siga la consellera qui responga .

Disculpe la interrupció .

La senyora consellera d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi 
Climàtic i Desenvolupament Rural:

Comprobamos a quién ha llegado y cómo se ha mandado esa 
información . Y si no, la reiteramos de todas formas, para eso 
estoy aquí, y como le he explicado, con respecto a la reso-
lución, desde luego hemos tenido varias reuniones técni-
cas, en marzo, en mayo, el 21 de julio se constituyó formal-
mente la mesa de diálogo entre la diputación, Generalitat y 
Ayuntamiento de Pedralba, y sí que estaban . En esa reunión 
además se acordó la constitución del grupo de trabajo 
técnico para buscar esas alternativas y por eso se da por 
cumplida la primera parte de esa resolución .

En cuanto al segundo punto, que era cursar por vía de urgencia 
las modificaciones de la obra con objeto de acortar los tiempos 
de tramitación, como ya les hemos informado, corresponde a 
la Diputación de Valencia, no a la conselleria, llevarlo a cabo .

Con respecto al tercer punto, que es avanzar en el cum-
plimiento de la tramitación que exige la normativa, en abril 
ya teníamos el documento técnico y cartografía del nuevo 
PORN del parque natural del Turia . En septiembre fue 
presentado…, el 14 de septiembre fue presentado ante la 
junta rectora del parque natural . Y el 22 de septiembre se ha 
iniciado el procedimiento de evaluación ambiental estraté-
gica que incluye la audiencia a los interesados .

Con respecto al cuarto punto de la resolución, la cuestión fue 
objeto de consulta a la abogacía de La Generalitat en febrero, y 
no se informó que no corresponde a La Generalitat suspender 
un expediente que corresponde a la Diputación de Valencia . 
Es decir, la decisión de que cuando debe suspenderse la trami-
tación depende de la Diputación de Valencia, y así lo hemos 
estado hablando con ellos en todas las reuniones .

En conclusión, como le he dicho ya, respecto al punto uno, 
se ha cumplido; respecto al apartado c, se está cumpliendo, 
con la inclusión de todos los trámites correspondientes; y 
respeto a los apartados b y d no corresponde el cumplimiento 
a esta conselleria . (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, consellera .
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Senyories, passem a la següent pregunta, que formula la 
il·lustre diputada Antonia Serna al conseller d’economia 
sostenible .

Té vosté la paraula, senyoria .

La senyora Serna Serrano:

Buenas tardes, señor conseller .

Sabe usted muy bien que en la actualidad los ciudadanos y 
ciudadanas procuran estar cada día más y mejor informados 
porque necesitan información, especialmente la que les es 
útil a ellos . Y además en esto pues cada vez la ciudadanía es 
mucho más exigente .

Los ciudadanos son los destinarios de nuestras acciones polí-
ticas y de las acciones y actitudes que se tienen desde la 
administración . Por eso es importante y urgente que ponga-
mos en marcha todas aquellas actuaciones y planes que 
puedan ir dirigidos a hacer de nuestra administración un 
espacio más abierto, un espacio moderno, un espacio accesi-
ble y receptivo, que facilite la actividad y las relaciones que 
existen entre la propia administración y los administrados, 
especialmente con los servicios demandados y los que van a 
recibir . Así que necesitamos una administración que se impli-
que especialmente en los problemas y en las necesidades de 
los ciudadanos .

Nosotros creemos que alcanzar estos objetivos es muy 
importante dentro de la administración desde el punto de 
vista general, pero creemos que además este objetivo es 
extraordinariamente importante dentro de la parte de la 
administración que se ocupa preferentemente de lograr y 
conseguir que los ciudadanos se constituyan en una parte 
activa y formen parte plenamente de la actividad social y de 
todo aquello que les es importante .

Creo que la parte que nos ocupa hoy es el empleo, y ésta es 
una de las demandas más importantes de nuestros ciudada-
nos . Sabe que encontrar empleo es una de las necesidades 
más importantes, porque tener ocupación es una de las prin-
cipales preocupaciones que tienen nuestros ciudadanos en la 
actualidad .

Porque usted sabe, señor conseller, lo hemos hablado otras 
veces, que no tener trabajo te expulsa de la sociedad, te 
margina y te aísla de tu propia familia, incluso de tu propio 
entorno . Las personas que no tienen trabajo sufren y necesi-
tan de nuestra administración y de nuestra sensibilidad .

En nuestra comunitat este papel le corresponde, en la parte 
del empleo, específicamente al Servef, que debe ser el lugar 
referente para los agentes demandantes, e incluso también 
para los agentes que se convierten en empleadores .

Sabemos y somos conscientes que durante muchos años, 
durante los gobiernos del PP, el Servef pues no ha servido para 
esto . Su utilidad ha sido cero y la falta de gestión y negligen-
cia en la actividad pues ha sido muy evidente . Ahora desde el 
Servef se viene realizando un servicio público actualizado, con 
planes de empleo dirigidos a generar ocupación muy concreta 
y, sin embargo, como le decía anteriormente, necesitamos 

que esta administración tan específica y tan importante para 
nuestros ciudadanos se comporte de otra manera, porque 
es evidente que los demandantes de empleo, los que están 
desempleados, necesitan un Servef distinto y un Servef más 
cercano, abierto y dedicado exclusivamente a ello .

Es por eso que en la actualidad, le vuelvo a repetir, que es 
innegable la relación que existe entre las nuevas tecnologías 
y las demandas y las prioridades que tienen nuestros ciuda-
danos, que es una nueva forma de comunicación . Y es muy 
importante que tengamos un Servef, que esta administración 
sea realmente eficiente y responsable con los problemas y las 
necesidades que tienen los demandantes de empleo .

Por ello, le preguntamos, señor conseller: cuáles son las prin-
cipales acciones que se realizan desde su conselleria, especí-
ficamente desde el Servef, que están dirigidas a modernizar 
y acercar este servicio público tan demandado a los ciudada-
nos y ciudadanas .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies, senyoria . Li contestarà el conseller .

Senyor conseller, té vosté la paraula .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, president .

Gràcies per la pregunta, senyora diputada .

No li càpia cap dubte que este Consell té com a objectiu 
primer generar ocupació per allò que implica, que es genere 
una societat més cohesionada i al final una societat més rica 
en el seu conjunt, perquè si tenim eixa capacitat que cada 
vegada la gent tinga més ocupació, serà millor per a totes i 
tots com a col·lectiu i no tant individualment .

Atenent el tema de la modernització del Servef, he de dir-li 
que, amb l’únic objectiu de ser útils a la ciutadania, el Servef 
es troba en aquest moment en un procés de reestructuració 
on els principals eixos d’actuació en què estem treballant són 
els següents:

En primer lloc, reforçar la formació que es fa directament per 
mitjà d’un millor aprofitament dels recursos propis de la xarxa 
de centres propis de formació, ampliant les accions formatives 
en horari de vesprada, millorant l’equipament tecnològic per a 
la docència i adequant l’oferta formativa a les necessitats reals 
de les empreses i les persones aturades . I també amb l’impuls 
de l’aula virtual dotant-la amb nous materials didàctics dirigits 
a les especialitats formatives d’alt valor afegit .

En segon lloc, intensificant l’atenció personalitzada a la ciuta-
dania amb orientadors i orientadores especialitzats i amb un 
fort impuls a la prestació de serveis telemàtics . Li pose uns 
exemples: estem modernitzant la xarxa de caixers automàtics 


